

MPS DECOMISÓ CONGELADORAS OXIDADAS E INSALUBRES EN MERCADO DE PECES "LA SIRENA"

Unas tres congeladoras totalmente oxidadas fueron incautadas en el mercado de peces "La Sirena", poniendo en evidencia la falta de salubridad en la conservación y manejo de los recursos hidrobiológicos que a diario se comercializa desde este recinto.

Personal que integra el equipo técnico de Fiscalización Ambiental y Salud Pública de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), también aplicó una multa de 430 soles a un conductor de un puesto por trabajar en condiciones inadecuadas de salubridad; asimismo aplicaron papeletas preventivas en 6 puestos por falta de control y capacitación sanitaria.

El responsable de dicho equipo, Jorge Bayona Guio, precisó que la intervención sirvió para que los comerciantes mejoren las condiciones de salubridad en este mercado que es muy concurrido por las amas de casa.

"Hemos revisado los puestos, se han incautado congeladoras, hemos encontrado cucarachas y otros insectos que no deben estar, porque incluso en este lugar se preparan alimentos para consumo humano directo, hay fileteo de pescado. Lo ideal es que todo cuente con las medidas de salubridad", expresó.

El funcionario lamentó que lejos de asumir con responsabilidad las deficiencias en sus negocios, algunos vendedores abandonaron sus puestos durante la diligencia. Bayona Guio, agregó que emitirá su informe al área de Desarrollo Económico Local para que tome cartas en el asunto.







